

# *Panamá agradece apoyo y solidaridad de Cuba ante la llegada de brigadas médicas*

---

Panamá, 24 dic (RHC) La Viceministra de Salud de Panamá, Ivette Berrío, dio una calurosa bienvenida este jueves a los integrantes de la Brigada Médica Cubana Henry Reeve, quienes acudieron a apoyar a la nación centroamericana ante delicada situación epidemiológica por la Covid-19.

El secretario general del Sindicato Único Nacional de Trabajadores de la Construcción, Saúl Méndez, agradeció al pueblo cubano y a sus médicos la solidaridad en medio de la compleja situación sanitaria por la Covid-19 que afecta a la nación centroamericana.

'A nombre del pueblo humilde, honesto y trabajador panameño, quiero darle la bienvenida al grupo de médicos, enfermeras y personal técnico de la hermana República de Cuba, la tierra de Martí, Fidel y el Che, a nuestra Patria, la Patria de Urracá, Victoriano y Floyd Britton', expresó a través de un video en Twitter el también excandidato presidencial.

Y subrayó: 'Gracias al pueblo cubano, que se solidariza con el mundo, a su Revolución, a sus dirigentes y fundamentalmente a ese pueblo heroico cubano que ha mostrado al mundo que es capaz de tener su propio camino, su propio destino'.

Desde su cuenta en Twitter, el Frente Amplio por la Democracia ofreció 'un caluroso saludo a la brigada médica cubana Henry Reeve, cuyos integrantes arribaron esta mañana 'con su espíritu solidario y su carácter revolucionario que, como aquel 'amigo sincero que (me) da su mano franco' de José Martí, vienen a darnos luz en tan difícil momento'.

De igual modo el presidente del Comité Colonense de Solidaridad con la isla, Luis Alberto Powell, ofreció una cordial bienvenida a la brigada médica que 'arribó hoy a las tierras del Canal de Panamá, de Juan Navas y del General Omar Torrijos', porque su trabajo será fundamental para que 'nuestro país pueda salir de la pandemia de la COVID-19'.

Con cintillos en primera plana en televisoras, radioemisoras y diarios, medios nacionales de prensa reflejaron el arribo esta mañana de 10 brigadas de profesionales cubanos de la salud para colaborar en la atención de pacientes infectados con esta enfermedad.

Según el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, los 231 integrantes del contingente Henry Reeve, especializado en asistir a víctimas de desastres naturales y graves epidemias, laborarán temporalmente en lugares críticos de la capital, la vecina provincia de Panamá Oeste y la occidental Chiriquí.

En las últimas 24 horas, Panamá reportó tres mil 664 fallecidos y 220 mil 261 contagios acumulados desde que reportó el primer caso, el 9 de marzo pasado, situación que desde noviembre refleja un vertiginoso incremento que desbordó la capacidad hospitalaria y obligó a improvisar nuevas salas en

centros de convenciones, gimnasios y carpas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/242990-panama-agradece-apoyo-y-solidaridad-de-cuba-ante-la-llegada-de-brigadas-medicas>



**Radio Habana Cuba**